

ACTUALIDAD

Destacan aporte de Ecopetrol por medio de la Zona ECO en Huila

By La Voz de la Región Mar 11, 2025 0 1

◀ Cuota ▶ f X p WhatsApp +



Últimas Noticias

La CAM fue calificada como la mejor CAR de Colombia

Mar 7, 2025

Destacan cifras positivas del Huila en metas de vacunación

Mar 5, 2025

Gobierno de Noruega coopera con esfuerzos de Paz en el Huila

Más leídas

La CAM fue calificada como la mejor CAR de Colombia

Mar 7, 2025

Destacan cifras positivas del Huila en metas de vacunación

Mar 5, 2025

Gobierno de Noruega coopera con esfuerzos de Paz en el Huila

Mar 5, 2025

Huila ocupó el octavo puesto en el Índice de Equidad de Género IEG

Mar 4, 2025

El espacio ofrece experiencias interactivas, didácticas e inmersivas sobre transición energética y gestión ambiental.

Por: Héctor Fabio Muñoz Figueroa - @hefamu1

La Zona Eco de Ecopetrol en Neiva se convirtió en un referente de aprendizaje e innovación en el departamento, que promueve el acceso al conocimiento sobre la industria de hidrocarburos, la transición energética y el medio ambiente.

Este espacio, abierto a toda la ciudadanía, ofrece experiencias interactivas y herramientas didácticas para fortalecer la apropiación social del conocimiento y el diálogo con las comunidades.

Desde su apertura el 18 de septiembre de 2024, la Zona ECO ha recibido 749 visitantes, entre ellos estudiantes de instituciones educativas, docentes, empresas, fundaciones, proveedores y líderes comunitarios, quienes han participado en diversas actividades diseñadas para fomentar el entendimiento de los desafíos y oportunidades del sector energético.

El centro de experiencia cuenta con seis zonas temáticas en las que se abordan temas clave como energía, transición energética, energías renovables, biodiversidad, industria y ciencia participativa. Además, ha sido el escenario de



actividades académicas, clubes de lectura y espacios de formación que permiten la interacción con expertos y el uso de herramientas tecnológicas para fortalecer el aprendizaje.

“La Zona ECO, que significa experiencias, conocimiento y oportunidades, es un espacio vivo, donde el conocimiento fluye y se comparte. Queremos que las comunidades, los estudiantes y todos los interesados en la industria de hidrocarburos y la transición energética encuentren aquí un lugar para aprender, debatir y construir juntos el futuro de la energía”, afirmó Miriam Pulgarín Jiménez, líder de la Oficina de Participación Ciudadana de Ecopetrol en el sur del país.

Para Alexander Taborda Marín, docente de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y el programa Biología Aplicada de la Universidad Surcolombiana, la experiencia en este espacio es enriquecedora en temas de biodiversidad y del área ambiental, pues *“permite que la comunidad o la academia se acerque a la empresa o al sector productivo, en este caso de hidrocarburos, lo que genera mucha confianza”.*

Ecopetrol invita a la comunidad a vivir la experiencia de la Zona ECO.

Para agendar visitas y conocer más sobre este espacio, se ha dispuesto la siguiente información de contacto: Celular 313 421 3148, e-mail zonaeco.neiva@ecopetrol.com.co, dirección Transversal. 9 A W # 7-86, Oficinas de Ecopetrol (frente al Puente El Tizón).

Compartir:



Me gusta esto:



Relacionado

Destacan trabajo de impacto social por parte de Ecopetrol en el Huila

Más de 5.800 personas participaron en jornadas de actividades lúdicas, pedagogía, herramientas digitales e inteligencia
Ene 21, 2025
En «Actualidad»



Confirman millonaria inversión en el sector petrolero del Huila
Oct 24, 2024
En «Económica»

Ecopetrol impulsa el liderazgo femenino en el norte de la región
Estos encuentros abarcan temas como inclusión de género, prevención de la violencia, empoderamiento colectivo y cómo superar las
Sep 20, 2023
En «Norte»



Artículo anterior

Sede educativa deteriorada en Suaza provocó protestas de la comunidad



spot_img

Artículos relacionados

La CAM fue calificada como la mejor CAR de Colombia

Mar 7, 2025



Destacan cifras positivas del Huila en metas de vacunación

Mar 5, 2025



Gobierno de Noruega coopera con esfuerzos de Paz en el Huila

Mar 5, 2025



spot_img

Mar 5, 2025

Huila ocupó el octavo puesto en el Índice de Equidad de Género IEG

Mar 4, 2025



Presentan último reporte de afectaciones por lluvias en Huila

Mar 3, 2025



© 2025 Derechos Reservados



Sobre Nosotros

INICIO
ACTUALIDAD
 ECONÓMICA
 OPINIÓN
 POLÍTICA
JUDICIAL
LOCALES
 GARZÓN
 LA PLATA
 NEIVA
 PITALITO
REGIONAL
 CENTRO
 NORTE
 OCCIDENTE
 SUR

Secciones

JUDICIAL 4357
ACTUALIDAD 2511
REGIONAL 1540
PITALITO 1498
SUR 1221
NEIVA 1212

Editor

